



INSTITUTO TECNOLÓGICO AUTÓNOMO DE MÉXICO

Ciudad de México, 10 de marzo de 2022

Muy apreciada comunidad universitaria del ITAM:

En esta primera comunicación como Presidente de la Junta de Gobierno del ITAM, deseo, en primer lugar, agradecer las numerosas expresiones de condolencia recibidas por miembros de nuestra comunidad por el fallecimiento de don Alberto Baillères, mi adorado padre. Con el pesar del duelo que aún nos embarga, comparto con todos ustedes la emoción que siento al asumir esta gran responsabilidad y el entusiasmo que tengo de contribuir al progreso de nuestra querida institución.

En la Junta de Gobierno del ITAM del pasado 28 de febrero, asumí el compromiso –que me nace del alma– de trabajar por el Instituto, por su desarrollo y de velar por su viabilidad financiera.

Don Alberto Baillères, en su mensaje a nuestra comunidad del 3 de agosto de 2021, con motivo del 75° aniversario del ITAM, expresó elocuentemente sus anhelos para el Instituto:

Deseo fervientemente que nuestro querido ITAM siga siendo una institución de educación superior particular, sin afán de lucro, laica y sin ataduras políticas, esmerada en la excelencia académica y humana, donde siempre ondeen airoas las banderas de nuestra Declaración de Principios: la libertad de cátedra, de pensamiento y de expresión, la integridad y la responsabilidad, la honestidad intelectual, la no discriminación y el respeto a la diversidad, la legalidad, así como el sentido comunitario y la convivencia constructiva. Finalmente, aspiro a que nuestra comunidad universitaria sea siempre un faro que ilumine el devenir empresarial, social y político del país con la luz de la razón, la aureola del conocimiento científico, la refulgencia de los hechos, el candil de la ética, y con el fuego de una pasión por conseguir la grandeza de México, mediante sus contribuciones, para conseguir una sociedad más justa, libre y próspera.

Que sirvan estos anhelos de guía para preservar y engrandecer el legado de don Raúl y de don Alberto Baillères, y el de todos aquellos funcionarios, profesores y empleados que nos han precedido. Sirvan también de aliento para que, comprometidos con la misión que nos une, trabajemos juntos por nuestro querido ITAM.

Alejandro Baillères
Presidente de la Junta de Gobierno